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小山町立須走小学校
学校教育目標「ふるさと 富士山に 学ぶ子」 校長 金 澤 勝

前期から後期へ
寒露を過ぎ、富士の頂にも白いものが見える季節となりました。子どもた

ちの服装も半袖から長袖になり衣替えです。学校では、９日に前期を終え、
１３日からは後期が始まります。平成２７年度も折り返し地点、これからが
充実の時となります。３月に向け、どんな自分になりたいのか、子どもたち
一人一人の思いを受け止め、秋の木々が実をつけるように子どもたちが今後
素晴らしい成果を出せるよう指導したいと思います。保護者の皆様、地域の
皆様方には、引き続きご支援、ご協力をくださいますようよろしくお願い致
します。

子どもたちの成長
春先に着ていた長袖の服が、もうこの秋には小さくて着られない、そんなお子さんも多

いのではないでしょうか。子どもの成長は早いものです。運動靴も気がつくと小さくなっ
ています。体の成長に合わせて心の成長も期待したいところですが、心の成長は必ずしも
放っておいて伸びるものではありません。成長のためには、多くの人たちとの関わりが必
要になります。そしてそれらは学校も含めた外の社会で経験します。外で頑張った子ども
たちの心を癒すのはご家庭の温かさです。後期も心身の成長を願いつつ温かい愛情でお子
さんを包んであげていただきたいと思います。それが次へのエネルギーにつながるからで
す。

マラソン大会に向けて はげもう
須走小学校では、１１月７日（土）にマラソン大会があります。これは普段

の体力づくりの成果を発表し、認め励ます場として考えています。子どもた
ちはその日に向けて毎日練習に励んでいます。学校の重点目標である「はげ
む子」を胸に、自分らしさを発揮し走る子どもたちです。

交通事故０を目指して
９月に「交通安全リーダーと語る会」を行いました。
リーダーである６年生が司会をし、警察、行政、交通
指導員、保護者の皆様とともに須走地区の交通状況に
ついて話し合いました。狭い道路が多い須走において
は、リーダーである６年生は、その果たす責任が大き
いと、あらためて感じた時間でした。大きな事故があ
る時だけ話題にあがる交通安全ではいけません。普段
から安全を意識し生活したいものです。 「 命落とすな スピー ド
落とせ 」 ・ ・ ・ 命 は一つです 。 みなさんもみなさんのお子さんの命も世界でた った一
つしかあ りません 。 かけがえのない命をみんなの手で守 っ ていきまし ょ う 。 そ して 、
子どもたちには自分の命を自分で守るすべを伝えまし ょう 。

須走小学校の様子は、ホームページからもご覧になれます



秋 本 番秋 本 番
まだまだ寒さはやってこないという気でいましたが、いつの間にか日が短くなり、吹く

風が冷たくなってきました。

昇降口前のモミジが色づいてきました。太刀山も色づき始めています。富士山も冬支度
です。子どもたちも栗の実や大きな落ち葉を手にうれしそうです。

★北駿音楽会間近！ 10 月 28 日（水）、いよいよ４年生が北駿音楽
会の舞台に立ちます。当日は保護者の皆様が会場に入ることが
できませんが、 10 月 17 日（土）の町民文化祭、 11 月 1 日（日）
の須走地区文化祭でその歌声をお聞きいただきたいと思います。

★市町対抗駅伝 12 月５日（土）に開催される第 16 回目となる
市町対抗駅伝、小山町の小学生代表は須走小学校から選ばれま
した。小川稜真さん・矢野涼一さん・上田りのさん・新西柚杏
さんの 6 年生 4 人です。 4 人は夏休み前から厳しいトレーニングを続け、代表の座をつ
かみ取りました。須走小のみんなで応援していきたいと思います。

お掃除をがんばる子どもたち

昼 休 み 、 夢 中 で 遊

ん で い た 子 ど も た ち

は チ ャ イ ム が 鳴 る と

す ぐ に 切 り 替 え 、 掃

除 へ 向 か い ま す 。 そ

して、それぞれの分担場所

を 一 生 懸 命 掃 除 し て い ま

す。この切り替えの早さに

いつも感心させられます。

掃除をがんばることで心

も体も大きく成長していき

ます。

夢中で遊ぶ子どもたち

休 み 時 間 に な

る と 、 運 動 場 や

校 舎 内 に 子 ど も

た ち の 歓 声 が 広

が り ま す 。 夢 中

に な っ て ボ ー ル

を追いかける子、楽しそうに語らう子、様

々です。意見が合わなくて言い合う姿、転

んだ子に優しい言葉をかける姿、いろいろ

な姿が見られます。そんな友達同士のやり

とりの中で子どもたちは生涯の基盤となる

大切なことを学んでいます。

よろしくお願いします。

９月３０日まで勤めてきた用務員の土屋真奈美さんが退職し、

１０月１日、新しく山梨裕美子さんが用務員として着任しました。

１０月１日より用務員となりました山梨と申します。約１０年

ぶりの須走小学校を訪れ、先生方の顔ぶれは変われど校内の変わ

らない雰囲気に古巣に戻ったような気がしています。

至らないことは多々あると思いますが、精一杯勤めさせていた

だきます。どうぞよろしくお願いいたします。


